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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 9 giugno 2016 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,05 inizia la seduta dalla Sala Baleari di Palazzo Gambacorti piano 2°: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 22  consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 
Comunicazione 01 - R. del Torto (Presidente del Consiglio) - "Le motivazioni per cui la seduta di 

oggi è inizia nella sala delle Baleari e continuerà in Sala Regia. Ha accennato inoltre su  quale sia al 

momento attuale la situazione per il completamento degli arredi e degli impianti della fonica” 

-Proposta del Presidente Del Torto, dopo le motivazioni precedentemente illustrate, per spostare 

il consiglio dalla sala baleari alla sala regia 

 - Interventi: (G. Garzella Forza Italia-PDL) 

 - Esito votazione proposta Del Torto:  favorevoli 12  contrari: 0  astenuti: 05  approvata 

 

 

Ore 15,35 inizia la seduta dalla Sala Regia di Palazzo Gambacorti piano 4°: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 23 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 

Comunicazione 01 - R. del Torto (Presidente del Consiglio) - "Ricordo di Simonetta Bianchi" - 

E’ seguito un minuto di silenzio da parte di tutto il consiglio comunale 

Comunicazione 02 - R. del Torto (Presidente del Consiglio) -  "art. 10 comma 5 - Regolamento 

consiglio comunale" - 
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Question Time 

Question Time  01 - VERGOGNA: NON SI SUPERANO LE DIFFICOLTA’ DI LAVORO DEI GRUPPI DI 

MINORANZA - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL - ID 1279784 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore Rapporti con il Consiglio Comunale) 

discussa 

 

Question Time  02 - NUOVA ESTERNALIZZAZIONE DEL SERVIZIO DEGLI ASILI NIDO - PRESENTATA 

DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 6/06/2016 - ID 1289615 

R. Del Torto (Presidente del Consiglio) 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: M. L. Chiofalo (Assessora alle Politiche socioeducative e scolastiche)  

discussa 

 

Question Time  03 - (Odg aggiuntivo)  -EX STAZIONE DI DISTRIBUZIONE CARBURANTE NEL CENTRO 

DI TIRRENIA - PRESENTATA DAL CONS. MANNINI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO 

MOVIMENTO5STELLE, IN DATA 7/06/2016 - ID 1290462 

Illustra: G. Mannini (M5S) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: G. Mannini (M5S) 

discussa 

 

 

Interpellanze 

Interpellanza 03 - VILLA MEDICEA DI COLTANO: TUTTI I DOCUMENTI SU IRIDE SONO 

“LUCCHETTATI” - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FI-PDL) IN DATA 18/11/2015 (ASS. ELIGI) - ID 

1211139 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: F. Eligi (Assessore Servizi e sistemi statistici, reti comunali) 

Interventi: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 05 - RISCALDAMENTO ACCESO NEI LOCALI ABBANDONATI DELLA EX BIBLIOTECA 

COMUNALE: CHI PAGA? - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FI-PDL) IN DATA 25/11/2015 (ASS. 

SERFOGLI) - ID 1213370 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 23 - DEGRADO DELLA TARGA COMMEMORATIVA POSIZIONATA IN RICORDO DI 

VINICIO BIAGINI E DEL COMPAGNO CHIAMATO “IL SARDO” - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI 

(MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 26/04/2016 (ASS. CHIOFALO) - ID 1272659 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde:  M. L. Chiofalo (Assessora Città dei Valori e della Memoria) 

Interventi: V. Fichi (PD), M. Nerini (Noi adesso Pis@), G. Garzella (ForzaItalia-PDL), 
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Conclude: V. Antoni (M5S) 

discussa 

 

Interpellanza 24 - RIAPERTURA DELLA STRUTTURA DI PIAGGERTA PER L’ACCOGLIENZA DEI 

PROFUGHI - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) INDATA 13/04/2016 

(ASS. CAPUZZI) - ID1267712 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Interventi: G. Garzella (Forzaitalia-PDL), M.A. Scognamiglio (PD) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Argomenti 

Argomento 01 - AZIONI IN FAVORE DI UNA MAGGIORE SICUREZZA IN CITTA’ - PRESENTATO DAL 

CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 07/11/2015 - ID 1208539 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

 

Argomento 02 - SICUREZZA URBANA: VALUTAZIONE DELLA SITUAZIONE E DELLE INIZIATIVE 

PROMOSSE IN SEGUITO AGLI ACCADIMENTI DELLE ULTIME SETTIMANE AVVENUTI A PISA E IN 

ALTRI COMUNI DELLA PROVINCIA. INIZIATIVE VERSO IL GOVERNO NAZIONALE PER IL 

CONSEGUIMENTO DI MISURE ADEGUATE PER RAZIONALIZZARE ED INCREMENTARE I LIVELLI DI 

PRESENZA DELLE FORZE DELL'ORDINE SUL TERRITORIO, ADEGUANDO GLI ORGANICI E LE 

DOTAZIONI STRUMENTALI, COME PREVISTO DAL "PATTO PER PISA SICURA" - PRESENTATO DAL 

SINDACO M. FILIPPESCHI IN DATA 08/11/2015 - ID 1208570 

Illustra: M. Filippeschi (Sindaco) 

 

Dibattito complessivo sugli argomenti n.ri 1 e 2: 

V. Antoni (M5S) presenta ed illustra gli ordini del giorno da lei presentati, D. Petrucci (Noi adesso 

Pis@), M. Nerini (Noi adesso Pis@), G. Ventura (In lista per Pisa), R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), F. 

Auletta (Una città in comune-PRC), F. Pierotti (PD), V. Fichi (PD), E. Zuccaro (M5S) 

Conclkude: M. Filippeschi (Sindaco) 

 

Sugli argomenti sono collegati n. 13  ordini del giorno: 

 

Ordine del giorno n. 1 - NOMINA DEL NUOVO COMANDANTE DELLA POLIZIA MUNICIPALE - 

PRESENTATO DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 19/11/2015 - ID 1211593 

ritirato  

 

Ordine del giorno n. 2 - RACCOLTA DELLE DENUNCE NELLE ZONE TURISTICHE DA PARTE DEL 

PRESIDIO MOBILE DELLA POLIZIA MUNICIPALE - PRESENTATO DALLA CONS. ANTONI 

(MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 19/11/2015 - ID 1211596 

Illustra: V. Antoni (M5S))  

Dichiarazioni di voto: 

Contro:  F. De Negri (PD) 

A favore:  D. Petrucci (Noi Adesso Pis@) 

Votazione Ordine del giorno n. 2:  favorevoli:  05  contrari: 16  astenuti: 0  respinto 
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Ordine del giorno n. 3 -  ILLUMINAZIONE CONTINUATA ED UNIFORME IN TUTTI I QUARTIERI 

DELLA CITTA’ - PRESENTATO DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 19/11/2015 - 

ID 1211602 

Illustra: V. Antoni (M5S))  

Dichiarazioni di voto: 

Contro:  F. De Negri (PD) 

Votazione Ordine del giorno n. 3:  favorevoli:  05  contrari: 16  astenuti: 0  respinto 

 

Ordine del giorno n. 4 - POSSIBILITA’ DI DOTARE IL CORPO DI POLIZIA MUNICIPALE DI SPRAY AL 

PEPERONCINO - PRESENTATO DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 19/11/2015 - 

ID 1211610 

Illustra: V. Antoni (M5S))  

Dichiarazioni di voto: 

Contro:  F. De Negri (PD) 

A favore:  D. Petrucci (Noi Adesso Pis@) 

Votazione Ordine del giorno n. 4:  favorevoli:  05  contrari: 16  astenuti: 01  respinto  

 

Ordine del giorno n. 5 - MESSA IN SICUREZZA DELLE STRADE CONSIDERATE PIU’ A RISCHIO NEL 

COMUNE DI PISA - PRESENTATO DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 

19/11/2015 - ID 1211612 

Illustra: V. Antoni (M5S))  

Votazione Ordine del giorno n. 5:  favorevoli:  05  contrari: 0  astenuti: 17  approvato 

 

Ordine del giorno n. 6 - REGOLAMENTO PER LE ATTIVITA’ RUMOROSE - PRESENTATO DALLA 

CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 19/11/2015 - ID 1211618 

Illustra: V. Antoni (M5S))  

Presentati dal Consigliere Juri Dell’Omodarme (PD) alcuni emendamenti che vengono accettati 

dalla Consigliera proponete, V. Antoni (M5S) 

Dichiarazioni di voto:  M. Nerini (Noi Adesso Pis@) 

Votazione Ordine del giorno n. 6 emendato:  favorevoli:  22  contrari: 0  astenuti: 0  approvato 

 

Ordine del giorno n. 7 - REDAZIONE DEL NUOVO REGOLAMENTO DELLA POLIZIA MUNICIPALE - 

PRESENTATO DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 19/11/2015 - ID 1211655 

Illustra: V. Antoni (M5S))  

Dichiarazioni di voto:   

A favore:  F. De Negri 

Votazione Ordine del giorno n. 7:  favorevoli:  22  contrari: 0  astenuti: 0  approvato 

 

Ordine del giorno n. 8 - REDAZIONE DEL NUOVO REGOLAMENTO DI POLIZIA URBANA - 

PRESENTATO DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 19/11/2015 - ID 1211658 

Illustra: V. Antoni (M5S))  

Votazione Ordine del giorno n. 8:  favorevoli:  22  contrari: 0  astenuti: 0   approvato 

 

Ordine del giorno n. 9  - INIZIATIVE PER LA SICUREZZA - PRESENTATO DAI CONS. NERINI E 

PETRUCCI (NOIADESSOPIS@) IN DATA 19/11/2015 - ID 1211667 

ritirato 

 

Ordine del giorno n. 10 - ATTUAZIONE DEL “PATTO PER PISA SICURA” - PRESENTATO DA VARI 

CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. DE NEGRI (PD) IN DATA 19/11/2015 - ID 1211858  ritirato 
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Ordine del giorno n. 11  - (presentato in aula) - PRESENTATO DAI CONS. NERINI E PETRUCCI 

(NOIADESSOPIS@)  

Illustra: M. Nerini (Noi Adesso Pis@) e presenta un emendamento 

Dichiarazioni di voto:   

A favore:  D. Petrucci (Noi Adesso Pis@), V. Antoni (M5S) 

Contro:  L. Cioncolini (PD) 

Votazione Ordine del giorno n. 11 emendato:  favorevoli:  04  contrari: 18  astenuti: 0  respinto  

 

Ordine del giorno n. 12  - (presentato in aula) - COSTRUIAMO INSIEME UNA PISA PIU’ SICURA 

Illustra: F. Pierotti (PD)  

Il Movimento 5 Stelle e Noi Adesso Pis@, non partecipano al voto 

Votazione Ordine del giorno n. 12:  favorevoli:  17  contrari: 02  astenuti: 0  approvato 

 

Ordine del giorno n. 13 - (presentato in aula) -   POLITICHE PER LA SICUREZZA SOCIALE IN CITTA”  

L’ordine del giorno non viene discusso per l’assenza in aula giustificata, del proponente. 

 

 

Alle ore 21,25 la seduta è sciolta 

 

 

                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       
 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


